



DESAPARECIDOS



Pausan la reforma para agilizar búsquedas

POR HÉCTOR FIGUEROA
Y XIMENA MEJÍA

El Senado dará más tiempo a la discusión y aprobación de la reforma para fortalecer la búsqueda de desaparecidos, con el fin de incorporar las propuestas de los colectivos de buscadores.

Esto, luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum solicitó una pausa al Poder Legislativo para escuchar a familiares y activistas dedicados al rastreo de sus seres queridos. “Las iniciativas que envié al Congreso, ellos quieren o ellas quieren agregar algunos temas que consideran que va a fortalecer las leyes y acordamos que así sea”, dijo en su conferencia matutina.

Ayer, Margarita Valdez, presidenta de la Comisión de Gobernación del Senado, indicó que se atenderá esta petición, aunque sin precisar los tiempos, ya que está previsto que la discusión sobre la reforma inicie la próxima semana.

Sheinbaum dio a conocer que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunirá el próximo lunes con Indira Navarro, líder y fundadora de Guerreros Buscadores de Jalisco, colectivo que encabezó los hallazgos en el narcorranchito de Teuchitlán.

LEGISLACIÓN SOBRE DESAPARICIONES

Pausan reforma para escuchar a colectivos

LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN recibirá a madres buscadoras y hará las modificaciones necesarias en la iniciativa, anunció la presidenta Sheinbaum

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum solicitó una pausa al Poder Legislativo en las iniciativas en materia de desaparición forzada, para poder incluir algunas de las propuestas de los colectivos de madres buscadoras.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la mandataria federal anunció el acuerdo y las reuniones que tendrá la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con los colectivos de búsqueda de personas desaparecidas, con la finalidad de incluir sus propuestas a las iniciativas que presentaron, después del hallazgo del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco.

La jefa del Ejecutivo explicó que todo abril la secretaria de Gobernación y la subsecretaria de derechos Humanos se reunirán con las madres buscadoras y los colectivos, con la finalidad de conocer sus propuestas y poder incluirlas en las reformas.

“Hay varias reuniones que acordamos tener a través de la Secretaría de Gobernación con colectivos de familiares de personas buscadoras que tienen algún familiar, a algún hijo desaparecido.

“Informó la Secretaría de Gobernación a la Cámara de Diputados o Senadores —no sé a dónde se envió en primera instancia— que esperaran un poco para que fuera incorporada cualquier cosa que quieran incorporar, modificar, evidentemente, hay diálogo”, señaló la Presidenta de la República.

“Vamos a estar, o va a estar la secretaria de Gobernación con todo el equipo de la Subsecretaría de Derechos Humanos reuniéndose durante todo el mes”, dijo.

Especificó que este lunes la titular de Gobernación se reunirá con Indira Navarro, quien dirige el colectivo de Guerreros Buscadoras de Jalisco, con quien que “ya han estado en comunicación con ella, y con su grupo, con su colectivo”.

El aval en comisiones estaba previsto para el miércoles.



Foto: Cuartoscuro

La mandataria federal informó que este lunes la titular de Gobernación se reunirá con Indira Navarro, quien dirige el colectivo de Guerreras Buscadoras de Jalisco.